



Más de 83 trabajadores fueron víctimas de un gran deslizamiento de tierra en el Tibet. **Autor:** Telesur **Publicado:** 21/09/2017 | 05:32 pm

Más tres mil socorristas participan en rescate de mineros sepultados

Encuentran el cadáver de uno de los 83 trabajadores que fueron víctimas de un gran deslizamiento de tierra en el Tibet

Publicado: Sábado 30 marzo 2013 | 10:08:56 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

Beijing, marzo 30.— Más de tres mil soldados, policías y milicianos se unieron este sábado a las labores de rescate de 83 mineros sepultados por un alud en una zona de extracción de cobre de la Región Autónoma del Tíbet, reportó PL.

Según informa Telesur, hasta el momento solo se ha encontrado el cadáver de uno de los mineros, aunque uno de los rescatistas afirmó que las posibilidades de encontrar sobrevivientes son «escasas».

El alud se produjo en la mañana de ayer viernes cuando un gran deslizamiento de tierra cubrió el campamento de los trabajadores en la Mina Polimetálica de Cobre del condado de Maizhokunggar, a unos 68 kilómetros de Lhasa, la capital de esa zona y a cuatro mil 600 metros de altura.

Junto a los socorristas de encuentran un equipo médico integrado por 40 profesionales de la salud; más de 30 maquinarias de ingeniería, un centenar de camiones con combustible, plantas de generación eléctrica, tiendas de campañas y alimentos.

El nuevo presidente chino, Xi Jinping, y el nuevo primer ministro, Li Keqiang, pidieron hacer «los máximos esfuerzos» para salvar a las víctimas.

<http://www.juventudrebelde.cu/internacionales/2013-03-30/mas-tres-mil-socorristas-participan-en-rescate-de-mineros-sepultados>